





1_菊池高校書道部のパフォーマンス 2_歌手の泉谷しげるさんも緊急参戦。前日には文化会館で無料ライブを開催 3_菊池女子高校バントウリング部 4_菊池農業高校太鼓部の力強い演奏 5・13_子白龍を担ぐ小学生たち 6・9_雄龍と雌龍2体の白龍が会場内を勢いよく駆け回る 7_「セイヤ! セイヤ!」と勇ましい掛け声 8・14_若龍を担ぐ高校生たち 10_白龍會23代総代を務めた櫻木淳さんの口上 11_優雅なフラダンスを披露 12_市職員が演劇を披露。菊池武光や懐良親王などを熱演 15_菊池北中学校吹奏楽部

9



14



15



13



10



11



12

新たに完成した市民広場で
迫力の白龍演舞

菊池夏まつりが8月10日に開催され、多くの来場者でにぎわいました。新たに完成した菊池市ふるさと創生市民広場を舞台に、雄龍や雌龍、子白龍や昨年誕生した若龍の4体が街中を威勢よく練り歩きました。

ステージイベントでは菊池武光公騎馬像を背景に、地元の高校生による書道や太鼓などのパフォーマンスのほか、幅広い世代のグループがダンスを披露。祭りに花を添えました。

祭りの最後を飾ったのは約3千発の花火。今年は音楽にあわせて打ち上げ花火も行われ、夏の夜空を鮮やかに彩りました。